# きのこの駒打ち

4月23日(木)酒田市宮海の西荒瀬保育園で遊々の森「しんちゃんの森」で、 園児が「きのこの駒打ち」(シイタケ30本、ナメコ20本)に挑戦しました。

当日は晴天の下、年長組園児 31 名、保育園先生 5 名、当センター 5 名、総勢 41 名で実施しました。

開始にあたり、「クロマツの歌」の合唱、当センター職員によるきのこの駒打ちの注意事項や作業ポイントを丁寧に分かりやすく説明し、早速8班に分かれて「きのこの駒打ち」がスタートしました。

はじめのうちは二人一組で1本の木槌を交互に仲良く使い、駒を1個ずつ打ち込んでいましたが、中には順番を待ちきれず、駒を穴に詰め込み順番を待ったり、駒を一気に2、3個連続で打ち込んでいる園児もおり、たちまち駒打ちが完了しました。

最後に第1回の「しんちゃんの森の整備」で園児の保護者が制作してくれた、きのこ榾木置場へ榾木をみんなで力を合わせて運び、沢山のきのこが採れることを願いながら無事終了しました。

なお、そのときの様子については、下記の写真をご覧下さい。

#### ◇ 駒打ちの説明



(みんなの前で駒打ちしたい人 ハーイ)

#### ◇ 園児による駒打ちの手本



(駒打ちってこうするんだよ わー上手)

#### ◇ ドリルによる榾木の穴あけ



(このようにドリルで穴を開けます)

#### ◇ 駒打ち作業 I



(駒打って楽しいね そうだね)

### 駒打ち作業Ⅱ

◇ 榾木の運搬



チョット待って)

## 駒打ち作業Ⅲ



(あ一疲れちゃった 少し休もう)

#### ◇ 運搬して榾木を設置



(みんなでわっしょい わっしょい)



(2、3年後にはおいしいきのこがなるでしょう)





朝日庄内森林生態系保全センター